



Carlos Joaquín, a Canadá

FOTO: ESPECIAL

#PROPONEPRESIDENTE

JOAQUÍN, A EMBAJADA DE CANADÁ

SE SOLICITARÁ EL BENEPLÁCITO DEL PAÍS DEL NORTE, INFORMÓ AMLO. EL QUINTANARROENSE SE SUMA A LA LISTA DE EXGOBERNADORES EN LA 4T

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ Y MISAEL ZAVALA

Como nuevo embajador de México en Canadá se va a proponer al gobernador saliente de Quintana Roo, Carlos Joaquín González (PAN-PRD).

Así lo dio a conocer el presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de prensa matutina.

Adelantó que se solicitará el beneplácito del gobierno

canadiense. Con este nuevo fichaje, ya son cuatro exgobernadores —Sinaloa, Sonora, Campeche y Quintana Roo— de oposición que se suman a la 4T. En las elecciones de junio en esos estados ganó Morena la gubernatura.

El encargado de negocios en la embajada de Canadá en México es Arturo Hernández Basave.

—Ayer estuvo el gobernador Carlos Joaquín de Quintana Roo, en 12 días deja el go-

bierno del Estado, ¿ya sabe a qué cargo lo va a invitar?—, se le cuestionó a López Obrador.

—Sí, va a participar, nos va a representar como embajador de México en Canadá—, acotó.

Fue el lunes por la tarde que estuvo en Palacio Nacional Carlos Joaquín González, quien concluye su gestión como gobernador el 25 de septiembre.

Sin embargo, a su salida, dijo que no se reunió con el primer mandatario, sino que trató temas relacionados con



la Secretaría de Hacienda.

Se dijo dispuesto a seguir participando en el servicio público en pro del pueblo de México.

RATIFICAN A BÁRCENA

El pleno del Senado ratificó el nombramiento de Alicia Bárcena como embajadora de México en Chile.

Por unanimidad, los senadores avalaron el nombramiento de la exsecretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (Cepal). Después, rindió protesta.

La senadora morenista Martha Lucía Micher celebró la decisión del Presidente al resaltar la trayectoria de Bárcena. "La hacen una gran mujer, una feminista y defensora de los derechos de las mujeres; con esta designación, se fortalecerán los lazos con Chile", dijo.

La Cámara alta también ratificó el nombramiento en favor de José Guillermo Ordóñez Robles, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en el Estado de Qatar.

Ambos nombramientos fueron a propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero también están pendientes algunas otras ratificaciones como el de Jesuso Rodríguez, como embajadora

en Panamá.

BRINDA SU APOYO

1

• El aún gobernador estuvo el lunes en Palacio Nacional.

2

• El 24 de agosto, AMLO anunció la adhesión.

3

• El 25 de septiembre asume Mara Lezama la gubernatura.

11

DÍAS LE QUEDAN COMO GÓBER.

TRAYECTORIA POLÍTICA

• Es contador público egresado de la Universidad de Yucatán. Fue presidente municipal de Solidaridad, de 2005 a 2008.

• En 2008 se desempeñó secretario de Turismo del estado, y en 2016, ganó la gubernatura por PAN-PRD.



SE SUMAN AL PROYECTO



CLAUDIA PAVLOVICH

• La exgobernadora de Sinaloa militaba en el PRI y fue designada como cónsul de México en Barcelona.



CARLOS M. AYSA

• Fue gobernador de Campeche. Tras aceptar ser embajador en República Dominicana, lo expulsaron del tricolor.



QUIRINO ORDAZ

• El exmandatario de Sinaloa también salió de las filas priistas, luego de ser designado embajador en España.